
- 1 -

CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2414/2010 )

Neubau der Brücke über die Ihme (Beeke) An der Baue rnwiese

Die og. Brücke sollte ursprünglich Ende Oktober wieder für den Verkehr freigegeben 
werden. Nach Informationen aus der Presse ( Hannoversches Wochenblatt ), soll nun die 
Brücke in der vierten Novemberwoche wieder befahrbar sein, obwohl die Asphaltierung der 
Anschlüsse der Straße an die Brücke noch nicht abgeschlossen ist.

Wir fragen die Verwaltung:

Frage 1:
Warum wurden die Kleingärtner über die Verzögerung nicht rechtzeitig informiert?
Frage 2:
Haben Planungsfehler zu der Verzögerung geführt?
Frage 3:
Werden Mehrkosten für den Bau dieser Brücke entstehen?
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